

R5年度 学校生活の決まりの見直し

【見直しにいたる背景】

令和4年12月に文部科学省の『生徒指導提要』が改訂され、**校則**について、時代の変化等を踏まえ絶えず見直しを行うことや校則の内容について学校ホームページなどで公開することなどが示されました。

【本校のR5年度の実施】

本校では、R5年度に「学校生活の決まり」（いわゆる「校則」）の見直しを進めてきました。具体的には、「学校生活の決まり」について、教職員による協議や全校生徒対象のアンケート、生徒会による話し合いなどを行いました。その結果、以下の2点についてR5年度3学期の試行期間を経て、R6年度4月より正式に施行することとしました。

【改訂の内容】

①登下校時の靴の色

- ・白のみから「**黒、紺、グレーなど派手でないもの**」も可とする

②女子の室内でのカーディガン着用

- ・新たに**女子**については、**室内での防寒対策としてカーディガン着用**してよい。
- ・色は黒、紺、グレーとする。

【その他】

あわせて、暑さ対策や個人情報保護の観点から、来年度より、以下の2点を実施することとしました。

①暑い時期のポロシャツの導入

- ・**学校で指定するポロシャツを希望者に購入**していただく形にします。

②名札の登下校時の着用の廃止

- ・**校内のみでの着用**に変更します。
- ・それに伴い、名札を布製の縫い付けタイプのものから、**着脱可能（ピンクリップ式）なプラスチック製のものに変更**します。

以上が、R5年度の実施を経てのR6年度からの実施内容となります。

今後も「学校生活の決まり」の見直しを随時行っていきたいと考えています。